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令和４年６月30日会議概要

第１ 日時

令和４年６月30日（木）午前９時20分から午前11時45分までの間

第２ 出席者

森委員長、森田委員、増田委員、平林委員、在田委員

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、

警備部長、京都市警察部長、警察学校長、情報通信部長等

《書記 公安委員会補佐室長、公安委員会補佐室室長補佐》

第３ 議事の概要

１ 委員報告

少年非行防止学生ボランティア「KYO－SOLEIL」との懇話会（６月27日）

委員から、「令和４年６月27日、少年非行防止学生ボランティア「KYO－SOLEIL」との懇話

会に参加した。学生ボランティアは、非行少年に対し、学習支援はもちろんのこと、大文字

山登山や平安騎馬隊見学等のイベントを通じて心の交流の機会を持っており、学生ボランテ

ィア自身も様々な経験を乗り越え、あるいは抱えながら、逆にそれを生かしてボランティア

活動をしているとのことであった。印象的だったのは、異口同音に『非行少年は、どこにで

もいる普通の子供』と話していたことであり、今後、非行少年が『良い人物と巡り会うこと』

が、更正のポイントではないかと感じた。」旨、報告があった。

他の委員から、「学生ボランティアが活動に対し、とても高い意識で臨んでいることが感じ

られた。公安委員に対する積極的な質問もあり、とても有意義な懇話会であった。」旨、報告

があった。

さらに、他の委員から、「学生ボランティアは、自身でも様々な思いを抱えながらでも活動

に勤しんでおり、公安委員としては、更にボランティア活動が実りと広がりをみせるよう支

援してまいりたい。」旨、報告があった。

２ 議題

(1) 亀岡市教育委員会からの待機宿舎の利用要望について

総務部長から、亀岡市立千代川小学校放課後児童会の児童増加により、待機宿舎の利用

要望が亀岡市教育委員会からなされたことに伴い、亀岡待機宿舎の空き部屋２室等を児童

会施設として貸し出す旨、報告があった。

(2) 犯罪被害者等給付金（遺族）の支給裁定について

警務部長から、被害者遺族による犯罪被害者等給付金支給裁定の申請の受理及びこれに

伴う調査・検討について説明があり、審議の上、給付金の支給を裁定した。

(3) 令和４年「警察部外功労者表彰（警察協力章）」受章者の決定及び伝達式の実施について

警務部長から、長期にわたって警察に協力し多くの功績があった警察部外功労者に対し

て警察庁長官が表彰する「警察協力章」に関し、受章者、伝達式日時、場所等について報

告があった。
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(4) 第１回京都府犯罪被害者等支援検討委員会結果について

警務部長から、第１回京都府犯罪被害者等支援検討委員会結果に関し、開催日時・場所、

主な議事、今後の予定等の報告があった。

委員から、「事件発生直後は、警察が被害者支援を進めていくことになるが、その後の中

期長期的な支援をどのようにつないでいくのかについて、どのような議論がなされたの

か。」との質問があり、警務部長から、「未だそこまで議論は進んでいないが、自治体を中

心として対応していくという意見があった。」旨、回答があった。

本部長から、「犯罪被害者支援に関し、平穏な生活を取り戻す支援、経済基盤に関する支

援、心身の健康への支援等について、今後議論が進められることになる。」旨、発言があっ

た。

(5) 京都市と連携したウクライナ避難民に対する啓発活動について

刑事部長から、京都市がウクライナ避難民を受け入れていることから、避難民の避難生

活における不安や悩み、孤立感を和らげることを目的に、令和４年７月３日、京都市国際

交流会館において、京都市と合同で啓発活動（交流会）を開催する旨、報告があった。

委員から、「ウクライナ避難民が安心して生活できるよう、警察として対応していただき

たい。」旨、発言があった。

(6) 新名神高速道路の整備状況について

交通部長から、現在、ＮＥＸＣＯ西日本により整備中の新名神高速道路に関し、現在の

整備状況、期待される効果、今後の対応等の報告があった。

(7) 明治国際医療大学との協定締結及び災害警備訓練の実施について

警備部長から、災害対策に関する連携を図ることを目的として、当府警察と明治国際医

療大学との間で協定を締結するとともに合同で災害警備訓練を実施する旨、報告があった。

委員から、「災害救助に出動する隊員に救急救命士の有資格者はいるのか。」旨、質問が

あり、警備部長から、「当府警全体で、17名の者が資格を持っている。」旨、回答があった。

(8) 公安条例の許可状況について（５月申請分）

警備部長から、令和４年５月中に申請が許可された「集会、集団行動及び集団示威運動

に関する条例」に基づく、集会、デモの状況について報告があった。

(9) 追加報告

ア 職員のコロナ感染状況について

警務部長から、前回報告以降の京都府警察職員のコロナ感染状況について報告が

あった。

イ 被留置者の死亡について

総務部長から、令和４年６月30日、京丹後署において、61歳の女性被留置者が留置場

内で死亡しているのが確認されたため、今後、死因等について調査を進める旨、報告が

あった。

(10)本部長総括

本部長から、「被害者遺族が損害請求訴訟を提起し、勝訴しても被疑者が無資力のため、
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賠償が支払われないという被害遺族の窮状が新聞に掲載されていた。第１回京都府犯罪被

害者等支援検討委員会において、交々議論がなされたが、犯罪被害者を支援するに当たっ

て、どうすることが犯罪被害者のためになるのか、という観点から議論に参画してまいり

たい。」旨、発言があった。

３ 個別報告

当面の行事予定等について

公安委員会補佐室長から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等について報告が

あった。

４ 個別決裁

(1) 交番等の所属、名称、位置及び所管区等に関する規則の一部改正について

地域課企画担当補佐から、亀岡駅北土地区画整備事業による町の区域及び名称の変更に

伴い、亀岡警察署亀岡駅前交番の所管区の変更を目的に、「交番等の所属、名称、位置及び

所管区等に関する規則」を一部改正することについて説明があり、審議の上、決定した。

(2) 公安委員会宛て苦情等申出について（受理２件・処理１件）

公安委員会補佐室室長補佐から、公安委員会宛ての苦情等申出に関して、受理２件の報

告があり、処理方針を決定した。また、過日、受理した公安委員会宛ての苦情等申出２件

に関し、調査結果及び通知案の説明があり、審議の上、通知内容を決定した。

５ 聴聞等

運転免許関係行政処分について

交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見聴取

の結果について説明があり、７件の行政処分を審議した。


